



Pengenalan dan Praktik Dasar-Dasar Komputer Sebagai Upaya Meningkatkan Kemampuan dan Pengetahuan Teknologi Untuk Anak Tingkat Sekolah Dasar di Desa Sekotong Barat

Lia Karunia

Pendidikan Matematika
Fakultas Sains, Teknik Terapan
Universitas Pendidikan Mandalika

Abstrak (Indonesia)

Pengabdian pada masyarakat ini bertujuan untuk melaksanakan program pengenalan dan praktik dasar-dasar komputer sebagai upaya meningkatkan kemampuan dan pengetahuan teknologi untuk anak tingkat sekolah dasar di Desa Sekotong Barat. Program ini juga merupakan salah satu program kerja dari mahasiswa Program Studi Teknologi Pendidikan dan Pendidikan Matematika dengan sistem kolaborasi. Metode pelaksanaan kegiatan ini adalah 1) Metode Observasi dan Demonstrasi; 2) pelaksanaan program; 3) pelaksanaan program kerja. Adapun hasil yang didapatkan setelah pelaksanaan pengabdian ini adalah peserta dapat mengenal komponen dasar komputer, dapat mengenal aplikasi dasar komputer dan dapat mempraktikkan secara langsung pengoperasian dasar komputer. Kesimpulan dari pelaksanaan kegiatan ini adalah Pengenalan dan Praktik Dasar-Dasar Komputer sebagai upaya meningkatkan kemampuan dan pengetahuan teknologi untuk anak tingkat sekolah dasar di Desa Sekotong Barat” berjalan dengan lancar sesuai dengan jadwal dan waktu yang telah ditentukan, selain itu juga berkat bantuan dan Kerjasama dari berbagai pihak.

Kata Kunci

Pengetahuan Teknologi,
Sekolah Dasar, Sekotong
Barat

Pendahuluan

Desa Sekotong Barat adalah salah satu desa yang berpotensi di bidang pariwisatanya, karena setiap jalan yang dilewati akan disuguhkan dengan bentangan pantai yang luas dan pemandangan yang memanjakan mata. Awal pertama kali melakukan survey tempat dan lokasi KKN kami disambut dengan pemandangan yang sungguh luar biasa. Salah satunya adalah Desa Sekotong Barat yang sudah memiliki daya tarik sendiri bagi para pengunjung. Desa Sekotong Barat memiliki tujuan wisata yang sering dikunjungi yaitu gilinya dan suasana air lautnya yang tenang sehingga disebut pantai Tenang. Banyaknya wisatawan asing yang datang sehingga banyak masyarakat yang fasih berbicara Inggris dan itu bisa secara otodidak,

Desa Sekotong Barat memiliki dermaga untuk penyebrangan menuju gili bagi para pengunjung. Banyak kapal dan boat yang terparkir dibibir pantai di tengah keindahan air lautnya. Masyarakat disini tidak hanya memperhatikan dan menekankan di bidang pariwisatanya tetapi di Desa ini juga memperhatikan di bidang kebersihannya. Memasuki desa Sekotong Barat terlihat di pinggir jalan raya disediakan setiap bak sampah, hal tersebut menunjukkan sangat pentingnya kebersihan di desa ini. Sepanjang perjalanan di Desa Sekotong Barat terlihat banyak sapi yang dilepas di tanah lapang milik warga. Terlihat dari pinggir jalan yang kami lewati tumbuhan yang banyak di sini adalah pohon kelapa dan pohon pisang sebagai salah satu sumber penghasilan warga. Masyarakatnya tidak mengandalkan



satu pekerjaan sebagai sumber penghasilannya, sehingga pada saat pertama kali kami melakukan survey di Desa Sekotong Barat suasananya sepi dan tidak ramai seperti umumnya.

Untuk mengetahui permasalahan yang sedang dialami mitra ada beberapa hal dan kegiatan yang kami lakukan. Kami melakukan observasi dan melakukan wawancara dengan kepala desa Sekotong Barat mengenai kondisi di desa ini. Kami juga mencari informasi lebih lanjut lagi kepada kepala Dusun. Kemudian melakukan pendekatan kepada masyarakat sekitar dan melakukan kunjungan setiap dusun di Sekotong Barat.

Dari hasil observasi yang sudah dilakukan bahwa permasalahan yang kerap dialami di desa Sekotong Barat ini adalah sebagai berikut: Adapun beberapa permasalahan mitra/masyarakat sekitar di Desa Sekotong Barat diantaranya ialah sebagai berikut : 1) Masih adanya sampah-sampah yang bertebaran di Lingkungan Desa Sekotong Barat terutama dibagian saluran pembuangan air dan pesisir pantai; 2) Kurangnya pembinaan organisasi karang taruna dan remaja/i masjid; 3) Kurangnya motivasi, minat baca dan kemampuan berbahasa asing masyarakat terutama pada anak usia dini; 4) Kurangnya kemampuan dan pengetahuan tentang pengoperasian dan pemanfaatan teknologi PC/laptop untuk pembelajaran terutama pada anak tingkat Sekolah Dasar; 5) Pengurus Desa Siaga belum terampil.

Berdasarkan permasalahan mitra/masyarakat sekitar yang terjadi diatas, maka solusi yang kami lakukan untuk mengurangi permasalahan tersebut diantaranya ialah sebagai berikut: 1) Mengadakan kegiatan gotong royong bersih-bersih lingkungan dan pesisir pantai guna mengurangi sampah yang berserakan; 2) Mengadakan kunjungan, diskusi bersama dan ikut serta membantu kegiatan sosial masyarakat guna memaksimalkan pembinaan organisasi karang taruna dan remaja/i masjid; 3) Membuat dan menjalankan program Taman Baca dan program bimbingan belajar Bahasa Inggris yang bertempat di Kantor Desa sebagai sarana untuk belajar dan membaca pada anak usia dini; 4) Mengadakan program Pengenalan dan Praktik Dasar-Dasar Komputer Sebagai Upaya Meningkatkan Kemampuan dan Pengetahuan Teknologi Untuk Anak Tingkat Sekolah Dasar; 5) Kegiatan sosialisasi pembinaan Desa Siaga guna meningkatkan keterampilan pengurus Desa Siaga.

Metode Pengabdian

Adapun metode pelaksanaan kegiatan selama kami menjalankan program Kuliah Kerja Nyata Tematik Merdeka Belajar Kampus Merdeka (KKN-T MBKM) di Desa Sekotong Barat diantaranya ialah sebagai berikut :

1. Observasi dan Wawancara

Observasi dan wawancara ini ditujukan untuk mengetahui keadaan permasalahan dari Desa Sekotong Barat, selain juga menganalisis potensi sumber daya yang ada di Desa Sekotong Barat untuk dikembangkan dan diberdayakan agar dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat yang bertempat tinggal disana. Tidak hanya itu untuk memperkuat hasil observasi kami melakukan wawancara bersama Mitra dan Masyarakat setempat.

2. Sosialisasi Program

Sosialisasi program kerja dilakukan pada minggu pertama dilakukan secara langsung dengan mengikuti perkumpulan-perkumpulan masyarakat, baik di sekolah, tengah masyarakat, perkumpulan pemuda-pemudi dll.

3. Pelaksanaan Program Kerja



1. Bidang Sosial Budaya : Melaksanakan kegiatan gotong royong. Adapun kegiatan gotong royong ini merupakan kegiatan yang kita lakukan bersama di lokasi KKN, yang berada di Desa Sekotong Barat. Kegiatan ini dilakukan untuk membersihkan lingkungan yang berada di Desa Sekotong Barat seperti, bersih-bersih masjid, kantor desa, lingkungan Dusun dll.
2. Bidang Keagamaan : Melaksanakan kegiatan yasinan bersama tiap malam jum'at, selakaran dan ikut serta membantu kegiatan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW. Kegiatan ini tidak hanya diikuti oleh mahasiswa KKN saja tapi juga diikuti oleh warga yang berada di Desa Sekotong Barat.
3. Bidang Pendidikan : Membuat dan menjalankan program Taman Baca dan program bimbingan belajar Bahasa Inggris yang bertempat di Kantor Desa Sekotong Barat.
4. Bidang Keolahragaan : Melaksanakan program pelatihan Sepak Bola untuk tim Sepak Bola junior di Desa Sekotong Barat.
5. Bidang Kesehatan : Menjalankan program penyuntikan vitamin untuk Hewan Ternak di Dusun Tawun 2 dan Dusun Kembul Desa Sekotong Barat. Program ini merupakan salah satu program kerja dari mahasiswa Fakultas Kedokteran Hewan.
6. Bidang Teknologi : Melaksanakan program Pengenalan dan Praktik Dasar-Dasar Komputer Sebagai Upaya Meningkatkan Kemampuan dan Pengetahuan Teknologi Untuk Anak Tingkat Sekolah Dasar di Desa Sekotong Barat. Program ini juga merupakan salah satu program kerja dari mahasiswa Program Studi Teknologi Pendidikan dan Pendidikan Matematika dengan sistem kolaborasi.

Hasil dan Pembahasan

Dari program yang terlaksana di Desa Sekotong Barat hasil yang dicapai diantaranya ialah sebagai berikut :

1. Bidang Sosial Budaya : Hasil yang dicapai dari pelaksanaan program tersebut adalah lingkungan menjadi lebih bersih dan terjaga selain itu sampah-sampah yang berserakan dapat dikurangi.
2. Bidang Keagamaan : Hasil yang dicapai dari pelaksanaan program tersebut adalah lebih dikenal dekat oleh masyarakat, meningkatkan iman dan taqwa serta tentunya kegiatan dapat berjalan dengan lancar berkat adanya Kerjasama.
3. Bidang Pendidikan : Hasil yang dicapai dari pelaksanaan program tersebut adalah meningkatkan motivasi dan minat baca, selain itu anak-anak usia dini dapat belajar dan praktik berbahasa inggris secara langsung.
4. Bidang Keolahragaan : Hasil yang dicapai dari pelaksanaan program tersebut adalah meningkatkan kekuatan fisik, kemampuan, keahlian serta mental para pemain Sepak Bola Junior.
5. Bidang Kesehatan : Hasil yang dicapai adalah dapat terlaksananya program tersebut di masing-masing wilayah Dusun dengan didampingi secara langsung oleh Kepala Dusun.
6. Bidang Teknologi : Hasil yang dicapai dari pelaksanaan program tersebut adalah peserta dapat mengenal komponen dasar komputer, dapat mengenal aplikasi dasar komputer dan dapat mempraktikan secara langsung pengoperasian dasar komputer.



Kesimpulan

Secara garis besar, berbagai program yang direncanakan baik program utama maupun program tambahan terlaksana dengan baik. mulai dari observasi kemudian menjalankan program kerja bimbingan belajar Pengenalan dan Praktik Dasar-Dasar Komputer Sebagai Upaya Meningkatkan Kemampuan dan Pengetahuan Teknologi Untuk Anak Tingkat Sekolah Dasar di Desa Sekotong Barat.

Walaupun memiliki banyak kendala seperti kurangnya laptop atau komputer untuk melaksanakan program kerja tersebut, tetapi secara keseluruhan program kerja “Pengenalan Dan Praktik Dasar-Dasar Komputer Sebagai Upaya Meningkatkan Kemampuan Dan Pengetahuan Teknologi Untuk Anak Tingkat Sekolah Dasar Di Desa Sekotong Barat”



berjalan dengan lancar sesuai dengan jadwal dan waktu yang telah ditentukan, selain itu juga berkat bantuan dan Kerjasama dari berbagai pihak.

Saran

Semoga program yang sudah dijalankan penulis dapat di gunakan dengan baik oleh masyarakat dan bisa mengembangkannya lebih baik lagi. Pihak desa bisa membuat kelompok pertanian khususnya dalam bidang sayur-sayuran dan buah-buahan. Semoga KKN yang datang ke desa ini dapat meneruskan program ini dan lebih memberikan ide-ide dan gagasan untuk desa ini lebih maju. Penulis mengharapkan dukungan dari pihak-pihak civitas akademik, masyarakat untuk menumbuh kembangkan peduli lingkungan, tanaman, dan rasa ingin tahu. Semoga kedepannya desa ini bisa lebih baik lagi dalam segala bidang.



Daftar Pustaka

- Ananda R. D. 2021. *Laporan Akhir KuliaKerja Tematik Nyata (KKN-T)*. Universitas Pendidikan Mandalika.
- Desa Sekotong Barat. *Profil Desa Sekotong Barat*. Kecamatan Sekotong, Lombok Barat.
- Fahrurrozi. 2021. *Laporan Akhir Kuliah Keja Nyata Tematik (KKN-T)*. Universitas Pendidikan Mandalika.
- KKN-PPM UGM. (2014). *Peta Desa Sekotong Barat*. Universitas Gajah Mada.
- LPPM. (2022). *Buku Panduan Program KKN Tematik Merdeka Belajar-Kampus Merdeka Berbasis Pendidikan Dan Pemberdayaan*. Lembaga Penelitian Dan Pengabdian Pada Masyarakat. Universitas Pendidikan Mandalika.
- Permana, D. R., Suata, A. D., Saputra, R. B. 2019. *Proposal Identifikasi Potensi Pariwisata Desa Sekotong Barat, Kecamatan Sekotong*. Universitas Mataram.